

OLAPLEX – REBUILD TREATMENT

Olaplex taucht zur Zeit überall in den Medien auf und ist vor allem durch die Möglichkeit von radikalen Farbveränderungen an nur einem Tag bekannt geworden.



Die Story's von Promis wie Kim Kardashian, die wie wild von schwarz auf blond und zurück wechseln sind hier die Vorreiter gewesen. Das aber mit dem Produkt weitaus mehr möglich ist, wissen nur die Wenigsten. Rebuild Treatment- ist das Stichwort. Egal ob zur Stärkung bei feinem Haar, zur Wiederbelebung der Sprungkraft von Locken oder als Aufbau bei strapaziertem Haar- ganz gleich ob chemisch behandelt oder nicht, Olaplex verleiht ein ganz neues Haargefühl. Zunächst schauen wir aber hinter die Kulissen um zu verstehen was Olaplex eigentlich ist.

BRÜCKEN IM HAAR

Dazu müssen wir jedoch tiefer in die Materie des Haaraufbaus eindringen: Das Haar besteht, wenn man es gründlich zerlegt, aus verschiedenen Brücken. Für uns sind hier besonders die Disulfidbrücken wichtig, denn diese sind unter anderem für die Struktur, Spannkraft und Stärke jeden einzelnen Haares verantwortlich. Durch chemische Behandlungen, äußere Umwelteinflüsse sowie das Arbeiten mit Hitzetools wie Glätteisen und Fön werden diese Brücken angegriffen und gebrochen. So wird das Haar strapaziert und kraftlos. Genau hier greift Olaplex ein und schafft das, was kein Produkt zuvor geschafft hat. Der Wirkstoff geht Tief ins Haar und baut die einzelnen Disulfidbrücken von Innen wieder auf. Das Resultat: ein ganz neues Haargefühl entsteht.

Beim Rebuild Treatment handelt es sich um eine Salonenklusive Dienstleistung, bei der das Haar von Grund auf neu aufgebaut wird. Die Serie besteht aus drei Phasen, wovon Phase eins und zwei im Salon und Phase drei zu Hause durchgeführt werden kann.

Die No. 3 bietet dem Kunden die Möglichkeit das Haar zwischen den Friseurbesuchen vital und stark zu halten, um es so optimal auf die nächste Chemische Behandlung vorzubereiten. Denn obwohl Olaplex dauerhaft im Haar bleibt und sich im Gegensatz zu einer Pflege nicht auswäscht, ist eine regelmäßige Erneuerung der Disulfidbrücken wichtig.

SELBSTVERSUCH VON INSA CANDRIX

Unsere Mode und Beauty-Redakteurin Insa Candrix stellte sich für einen Test zur Verfügung. Sie berichtet: „Ich bekam eine Einladung bei Intercoiffeure Regina Winkler, um eine neues Hair-Repair Wundermittel zu testen, welches OLAPLEX heisst. Nach Ladenschluss und in angenehmer Atmosphäre hat Regina mir von den Eigenschaften des Produkts erzählt, dass es die Disulfidbrücken der Haare repariert und dieses sogar nachhaltig. Ideal geeignet ist OLAPLEX für alle, deren Haare wiederkehrenden beanspruchten Prozessen ausgesetzt sind. Es ist auch geeignet für kraftloses und brüchiges Haar. OLAPLEX repariert die

Disulfidbrücken, welche für die Haarstabilität verantwortlich sind und lässt die Haarpracht im Nu gesünder und gepflegter aussehen. Meine Haare wurden im Vorfeld mit einem reinigenden Peeling-Shampoo gewaschen und im Anschluss dann mit einem OLAPLEX Rebuild Treatment begandelt, welches etwa 40 Min eingewirkt hat bis es ausgewaschen wurde. Meine Haare fühlten sich bereits im nasen Zustand viel griffiger und voller an. Im Anschluss wurden meine Haare geföhnt, geglättet und gestylt und das Ergebnis war großartig: Glänzendes, kräftiges und sehr griffiges Haar.

TIPP BEI SEHR BEANSPRUCHTEM HAAR

Drei Tage vor dem Besuch im Salon sollte jeden Tag die No 3 angewendet werden um die Integrität des Haares zu stärken. Am Ende sollte noch gesagt werden, dass trotz der vielen Möglichkeiten eines festgehalten werden muss. Olaplex ist kein Zauberstab und Bedarf einer fachgerechten Anwendung vom Friseur-Profi bei den Behandlungen.

Auf die Verwendung von guten Pflegeprodukten wie Conditioner und Masken darf nicht verzichtet werden, um das Gesamtergebnis von schönen Haaren abzurunden.

